

Was bedeutet Öffentlichkeitsarbeit für die GR-Fraktionen?



Öffentlichkeitsarbeit bedeutet für unsere Fraktion, die Bevölkerung zu informieren und nicht etwa parteipolitisch motivierte Werbung zu betreiben.

Mag sein, dass wir dadurch in den Schlagzeilen etwas unterrepräsentiert sind, aber es ist nicht unser Stil, zum Zwecke einer Pressemeldung samt Foto „no na ned“-Themen künstlich aufzugreifen.

Unsere Pressemitteilungen dienen ausschließlich der Information und nicht der parteipolitischen Positionierung, denn die Bevölkerung wünscht sich Arbeit zum Wohle der Stadt und ihrer Bürgerinnen und Bürger nicht zum Wohle einer Partei.

Wir stehen daher in engem Kontakt mit der Bevölkerung indem wir laufend aktiv - und nicht nur zu Wahlzeiten - am Gemeinschafts- und Vereinsleben teilnehmen.

Um Informationen und den Kontakt auch mittels der neuen Medien noch weiter zu vertiefen haben wir die Internetseite „www.zukunft.woergl.at“ gestaltet. Sie wird in den nächsten Wochen ausgebaut, bietet Informationsgehalt weit über die städtische Politik hinaus und ist offen für Ihre Kommentare und Anliegen.

Wir freuen uns auf jeden Kontakt!

Daniel Wibmer (Juli 2011)